

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS
IMPORTANTE

19 de febrero de 2013

Estimados Accionistas,

El consejo de administración de la SICAV (el "Consejo") desea informarles de los siguientes cambios:

1. Cambio de depositario, agente de domiciliaciones, agente administrativo y agente de pagos de la SICAV

Con efectos a partir del **1 de abril de 2013**, Citibank International plc (Luxembourg Branch) ("Citibank"), con domicilio social en 31 Z.A. Bourmicht, L-8070 Bertrange, sustituirá a RBC Investor Services Bank S.A. ("RBC") en calidad de depositario, agente de pagos, agente de domiciliaciones y agente administrativo (esto es, en sus funciones de administración central, salvo las de registrador y agente de transmisiones) de la SICAV.

Debido a la expansión y diversificación natural, Threadneedle acordó llevar a cabo un análisis estratégico de su modelo de explotación y subcontrató a proveedores de servicios para que prestaran a la SICAV, entre otros, servicios de depositario, agente de pagos, agente de domiciliaciones y agente administrativo. Se llevó a cabo un examen y evaluación rigurosos al objeto de seleccionar los proveedores más válidos. Una vez realizado, (i) el Consejo acordó nombrar a Citibank como depositario y agente de pagos de la SICAV y (ii) el consejo de administración de Threadneedle Management Luxembourg S.A., la sociedad gestora designada por la SICAV y responsable de la prestación de servicios de administración central, acordó nombrar a Citibank como agente de domiciliaciones y administrativo de la SICAV.

Los costes asociados al cambio de proveedor de servicios no serán sufragados por la SICAV.

Asimismo, este cambio no incrementará en modo alguno los gastos de explotación que la SICAV soporta.

2. Cambio de domicilio social de la SICAV

Dado que el agente de domiciliaciones de la SICAV, RBC, va a ser sustituido por Citibank, la SICAV deberá trasladar su domicilio social de "69, route d'Esch, L-1470 Luxemburgo" a "31 Z.A. Bourmicht, L-8070 Bertrange" con efectos a partir del 1 de abril de 2013.

Dado que el traslado de domicilio social de la SICAV conlleva un cambio de municipio, los estatutos de la SICAV habrán de ser modificados. Esta modificación deberá ser aprobada en junta general extraordinaria de Accionistas de la SICAV. Se adjuntan un aviso de convocatoria y un impreso de apoderamiento para dicha junta.

Al objeto de que la SICAV pueda continuar gestionándose y administrándose de modo eficiente, el Consejo recomienda a los Accionistas que voten a favor de la modificación de los estatutos de la SICAV.

3. Cartera "Threadneedle (Lux) - Global Opportunities Bond" – Reducción de la Comisión de Gestión de Activos de las Acciones A

Con efectos a partir del 1 de abril de 2013, la Comisión de Gestión de Activos aplicada a las Acciones A de la cartera "Threadneedle (Lux) - Global Opportunities Bond" de la SICAV se reducirá del 1,40% al **1,10%**.

* * *

Todo Accionista que no esté de acuerdo con el cambio mencionado en el apartado 1, podrá solicitar *gratuitamente* el reembolso de sus acciones durante el período comprendido entre la fecha de esta notificación y el 28 de marzo de 2013.

* * *

El Folleto actualizado que refleje las modificaciones arriba expuestas estará disponible el 1 de abril de 2013, o en torno a esa fecha, en el domicilio social de la SICAV y en el sitio Web www.threadneedle.com. Los ejemplares de los acuerdos celebrados con Citibank también estarán disponibles en dicha fecha en el domicilio social de la SICAV.

Atentamente,

El Consejo